Waldorfschüler bei der Kartoffelernte

Foto: Schubert

Bei der Kartoffelernte geholfen haben in diesen Tagen die Mädchen und Jungen der zweiten und dritten Klasse der Waldorfschule in Eschwege. Für die Kinder sei das ein schönes Erlebnis gewesen, berichten die Lehrer. Nach der getanen Arbeit haben Lehrer und Schüler selbst geerntete Kartoffeln gegessen und die waren natürlich sehr lecker. Vor allem die puren Kartoffeln vom Kartoffelfeuer sorgten für die mit Abstand größte Begeisterung bei den jungen Erntehelfern.